

Objet : distribution des documents évaluation

Monsieur le Secrétaire Général,

Nous tenons à vous faire remonter les difficultés liées à la distribution des documents des évaluations dans les écoles.

Il a été proposé, au moins dans certaines circonscriptions, que ces documents soient récupérés hors temps de réunion de direction.

Ce qui nécessite un trajet supplémentaire, une voiture...et une manutention conséquente car le nombre de cartons a augmenté du fait de la généralisation des évaluations.

Nos directeurs et directrices n'ont pas vocation à soulever et transporter ces charges, à se déplacer pour aller les chercher sans ordre de mission ni défraiement kilométrique.
Nous demandons à ce que les cartons soient livrés dans les écoles.

Il a été possible de le faire pour les pièces de 2€, pourquoi ne pas réitérer la chose pour les documents d'évaluation ?

Merci de tenir compte de cette suggestion, qui permet aussi de ne pas multiplier les tâches dévolues au personnel de direction déjà très sollicité.

En tant qu'organisations syndicales, nous soutenons les collègues qui refusent d'aller chercher ces documents dans ces conditions.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Secrétaire Général, en notre engagement pour le Service public d'Éducation.

